



Sitzung vom 3. Mai 2022

---

## **BESCHLUSS NR. 187 / V4.04.71**

### **Postulat 673/2022**

#### **Tempo-30-Einschränkung (fix oder temporär) im Bereich Sulzbacherstrasse - Steigstrasse auf der Aathalstrasse**

**Peter Mathis-Jäggi (SP), Natalie Lengacher (Grüne), Walter Meier (EVP) und Eveline Fuchs (Grüne)**

#### **Erste Stellungnahme / sofortige Protokollabnahme**

Am 21. März 2022 reichten die Ratsmitglieder Peter Mathis-Jäggi (SP), Natalie Lengacher (Grüne), Walter Meier (EVP) und Eveline Fuchs (Grüne) das Postulat betreffend Tempo-30-Einschränkung (fix oder temporär) im Bereich Sulzbacherstrasse/Steigstrasse auf der Aathalstrasse ein. Dieses ging bei der Stadtkanzlei am 21. März 2022 ein.

Der Stadtrat nahm an seiner Sitzung von 5. April 2022 Kenntnis vom Eingangs des parlamentarischen Vorstosses und überwies ihn an die Abteilung Sicherheit zur Prüfung. Die Abteilungen Bildung und Bau wurden zu Mitberichten eingeladen.

Das Postulat schliesst thematisch an die Anfrage 625/2021 an, welche der Stadtrat mit Weisung vom 25. Mai 2021 beantwortet hat. Beim im Postulat erwähnten Strassenabschnitt handelt es sich um eine Hauptverkehrsachse im Eigentum des Kantons Zürich. Die abschliessende Beurteilung der zu signalisierenden Geschwindigkeit obliegt somit dem Kanton bzw. der Kantonspolizei Zürich, Verkehrstechnische Abteilung (VTA). In der Beantwortung der Anfrage 625/2021 wurde bereits ausgeführt, dass im besagten Strassenabschnitt keine Auffälligkeiten bestehen würden, welche Massnahmen zur Reduktion der Geschwindigkeit aus Gründen der Verkehrssicherheit bedingen würden (Antwort 4).

Die Sanierung der Aathalstrasse durch den Kanton ist im Bereich zwischen Sulzbacherstrasse und Steigstrasse inzwischen abgeschlossen. Hingegen erfolgen zwischen 2. Mai 2022 und Juli 2022 noch Tiefbauarbeiten im Bereich der Einmündung der Steigstrasse in die Aathalstrasse.

Der Stadtrat ist bereit, sich beim Kanton Zürich für eine Reduktion der Geschwindigkeit, sei es temporär oder fix, im besagten Strassenabschnitt der Aathalstrasse, zwischen Steig- und Sulzbacherstrasse, einzusetzen.

In diesem Sinne der Erwägungen ist der Stadtrat bereit, das Postulat 673/2022 zur Prüfung entgegenzunehmen.

#### **Der Stadtrat beschliesst:**

1. Der Stadtrat ist bereit, das Postulat 673/2022 entgegenzunehmen und empfiehlt dem Gemeinderat die Überweisung des Postulats an den Stadtrat.
2. Die Abteilungsvorsteherin Beatrice Caviezel wird beauftragt, die Position des Stadtrats gegenüber dem Gemeinderat zu vertreten.
3. Mitteilung als Protokollauszug an
  - Gemeinderat
  - Abteilungsvorsteherin Sicherheit, Beatrice Caviezel
  - Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann
  - Abteilungsvorsteherin Bildung, Patricia Bernet
  - Stadtschreiber, Pascal Sidler



Sitzung vom 3. Mai 2022 | Seite 2/2

---

- Abteilungsleiter Sicherheit, Enrico Quattrini
- Abteilungsleiter Bau a.i., Patrick Neuhaus
- Abteilungsleiter Bildung, Markus Zollinger
- Kommandant Stadtpolizei, Andreas Baumgartner

öffentlich

Für den richtigen Auszug

Stadtrat Uster

Barbara Thalmann Stammbach  
Stadtpräsidentin

Pascal Sidler  
Stadtschreiber



Versandt am: 03.05.2022